



2月 みちのこだより

白岡みちのこ保育園

2026年2月2日配信

先日の参観では、園の様子を見ていただきました。いつもと違う雰囲気に泣いてしまった子もいましたが、子ども達は保護者の方と一緒に活動をし、とても嬉しい一日になったと思います。また、懇談会では、4月からの子ども達の成長の姿・進級に向けて等のお話をさせていただきました。ご家庭と協力をしながら子ども達が自信を持って進級できるよう引き続き保育をしてまいりますので、心配なこと等ありましたらいつでもお声掛けください。



2月の予定
保育士体験月間
3(火)節分
25(水)誕生会

3月の予定

3(火)ひなまつり
6(金)卒園遠足
園外保育
11(水)誕生会
19(木)卒園式
26(木)お別れ会

卒園遠足は、
東武動物公園！

1~5才児クラスはお弁当
(0才の食事は園で作ります)
各クラス日程や持ち物等につきましては、後日お知らせいたします。

節分の豆による幼児の窒息死亡事故が起きています。ガイドラインでも乾いたナッツ、節分の豆は給食での使用を避ける食材とされています。また、消費者庁では、奥歯が生えそろわらず、かみ砕く力や飲み込む力が十分ではなく、気道も細く狭い子どもにとっては豆やナッツ類はリスクのある食べ物であるため、3歳頃までは食べさせないようにしましょう。

死亡事故では、4歳児がぶどう、5歳児がミートボールを喉に詰まらせた事故も起こっています。
幼児組でも食事中は危険がありますので、ご家庭でも十分気を付けましょう。

♪ 年長組の取り組み ♪

保育園生活も残り2ヶ月となりました。年長児はぞう組の時から、朝、事務所等の食数を事務室に聞きますに来てくれています。「失礼します。おはようございます。今日の給食の人数お願ひします」と言うのですが、最初は恥ずかしがっていた子も、今では、ぞう組のお友達と一緒に来て言い方を教える姿を見て成長を感じます！また、12月からお昼寝がなくなり、現在は幼児組の寝かしつけのお手伝いをしてくれています。今後は、午後小さいクラスに行き一緒におやつを食べたり、遊ぶ等もしていきます。これからも一番大きいお兄さん・お姉さんとして様々な活動をしていきます！



<お知らせ>

- 法人間の研修で、2月は他園の保育士がクラスに入ります。
保育の向上のための研修ですので、ご理解のほどよろしく
お願ひいたします。
- 白岡みちのこ保育園 TikTok はじめました！！
また、Instagram もご覧ください。



siraoka_michinoko

@siraoka_michinoko

